

あ～～ 夏休み…～♪ も 真、只中… !!

とても暑い日が続きますね。ちなみに私はもう夏休みはあ、という間に終わってしまいました。今は仕事もしつつ、毎日 賃やかすぎて 頭が痛くなる兄妹たちの喧騒に付き合い、いつまでも終わらない宿題に苦しんでおります…。宿題に向かう時間は5分と持たないのに おふざけや 関係ない調べ物や遊びは延々と続く謎… あ、人のことは言えないかも。今も、開けられたドリルの前に子は不在で、ベッドの部屋から 騒ぐ声が聞こえてくるのです…。夏休みなんて宿題どっさり出すんじゃなくて 夏だからこそ 時間を思う存分味わえるようにしてくれたらいいのに！と思いつつ始末。中学生の長男は 音楽、家庭科、理科、社会…まであり、私が中学の時 そんなになかったような??とびっくりです。コツコツ地道にがんばりつつ、兄弟で 食事作りを手伝ってくれたりもしてるのですが、内心「大変!!」と毎日グッソリです。（みそ汁作りにやら時間かかってたりしている。）子どもの時は樂しいことが圧倒的に多かった夏休み、親は大変だったのかもなと思うのでした。でも、夏だからこそ思い出もできれば沢山作りたい！先日我が家は、遠い関西の田舎に帰るのはあきらめた代わりに海の近くへ旅行してきました。私の個人的嗜好で歴史的建造物を楽しんだり、船で10分程度で行ける無人島へ行ったり、戦時の遺構を見たり、海水浴をしたり、朝の海辺を散歩したり、ヒマワリ畑の迷路に入ったり、博物館で生き物に触れたり、ハンモックで風を感じたり… 真、青な空、まとわりつく熱気、セミの鳴き声といった五感の記憶と共にとても楽しく鮮やかな思い出となりました。子どもたちの心にも残ってくれてるといいのですが。夏は苦手で嫌い…と表裏一体に、大好きなのがも、とふと思うのでした。8月もあと半分を切りました。皆さまの夏が 楽しく健やかなものでありますように！ ロバ子日記